

## Recuerdan que no habrá retiro de residuos domiciliarios



**CURICÓ.** Un llamado a la comunidad a no depositar los residuos domiciliarios en la vía pública, 19 y 20 de septiembre, hizo el director de Aseo y Ornato de la Municipalidad de Curicó Miguel Morales, toda vez que el servicio estará suspendido esos días con motivo de Fiestas Patrias. Recordar que tampoco hubo retiro durante la jornada de ayer, miércoles 18 de septiembre.

El profesional solicitó a los vecinos la mayor comprensión, así como reiteró la importancia de no depositar los residuos domiciliarios durante los días señalados en la calle. "Por ser feriado, el miércoles 18, jueves 19 y viernes 20 de septiembre, el servicio de recolección de residuos domiciliarios no pasará por su recorrido habitual, por tanto se solicita a la comunidad curicana que durante esos días, pueda almacenar los residuos en su domicilio para no ser depositado en la vía pública".

Morales añadió que si bien existe un plan de contingencia por parte de la Empresa Dimensión S.A., que es quien realiza este proceso, en algunas avenidas y arterias principales de la ciudad, pero el llamado a los vecinos es a mantenerla en sus hogares.

El profesional dijo que el sábado 21 de septiembre se restablece el servicio con total normalidad, por lo que apeló a la comprensión de los vecinos, respecto a las incomodidades que se pueden generar durante esos días.